



三小だより

No23

令和6年10月15日(火)

文責：古賀正洋

朝の気温が10℃まで下がり、子どもたちの服装も、秋・冬用に替わってきました。これからの時期、これまで以上に体調管理が難しくなってきますね。食事・睡眠などの生活リズム、改めて気をつけたいですね。

稲刈り



11日(金)には、5年生が「稲刈り」を行いました。5月の下旬に植えた稲は、台風などにも負けずぐんぐん生長し、たくさんの実で頭を垂れていました。

5年生5名と、その保護者の皆様、JA五ヶ瀬支所の方々、菊池教育次長のご協力ですべて刈り取り、プールフェンスに掛け干しをしました。子どもたちは食の大切さや、食を支える仕事の有り難さなどを学ぶことができました。



オープンスクール ふれあい広場

12日(土)には、オープンスクールが行われ、保護者の皆様だけでなく、地域の方々や県内の教職員の皆様、宮崎大学の学生さんなど、多くの方々にご来校いただき、子どもたちの様子を見ていただきました。

3～4時間目のふれあい広場では、地域の方々に講師となっただき、親子で体験活動を楽しんでいただきました。

普段、教室では見ることができない表情や、親子の掛け合い等が見られ、楽しい時間となりました。スポーツやもの作りに夢中になる姿って、いいものですよ。

講師をお務めいただいた地域の皆様、参加して下さった保護者の皆様、本当にありがとうございました。

